

あおぞら



江戸川区立小松川中学校
第1学年
令和7年12月19日
第32号

週の予定

12月22日～12月25日

月日	曜	できごと	1	2	3	4	給	5	6
12 ／ 22	月	学活：POPづくり（ラスト）	学	②	③	④	○	⑤	⑥
12 ／ 23	火	総合：2学期を振り返って	①	②	③	④	○	⑤	総
12 ／ 24	水	避難訓練 大掃除 給食終 ☆EDOスク	道	④	⑤	避 難	○	大 掃 除	
12 ／ 25	木	終業式 職員会議	④	学	集 会	式	×		
12 ／ 26	金	冬季休業日始							

※保護者の方へ：12月29日（月）

教材費・林間積立等の引き落としがあります。

未納の方が多い場合、業者への支払いが滞ります。

ご協力お願ひいたします。

···×・き···り···と···り···×

《ひとことNo. 32》1年()組()()
掲載可否～()掲載をご希望されない場合は × をご記入ください。

「近頃考えること1・・・学校っていいところ」

60才の手習いで始めた楽器。偶然5年前、綺麗な音色だなあと思ってネットで調べ、通販で楽器と教本を手に入れ、独学の日々が始まりました。家で練習していたら家族から「うるさい。」の一言。そこでひとりでカラオケに練習しに行ったのを今でも覚えています。カラオケは、仲間と歌を楽しむ場所だと思っていたのですが、意外と昼間は楽器の練習する場所としてカラオケを利用している方が多いのに気づきました。チエロ、サックス、ギター等いろいろな楽器を楽しんでいらっしゃいました。

私は、もともと楽譜が読めず、苦労の連続。幸い、教本には、曲の音源がCDとして付属されていたので、通勤途中に聴きまくってなんとか数曲をモノにしました。

アー、学校っていいな。今更、楽器のため音符の読み方を学びに行くのは・・・。どこへ行ったらいいのか・・・。お金は・・・・。

「もうちょっと、学校で音楽の時間を大事にしておけばよかった。」と反省の日々である。

確かに学生の頃の学習は、「受験のため。」「これからオームの法則は何に役立つんだよ。」とも思えて学習に身が入らない毎日でした。

ある日、通勤途中に私と同年代の方が、NHKの語学講座のテキストを片手に何か聞いているところを見ました。私は負けているなあと思いました。もう少し学生の時、身を入れて授業に取り組んでいたら、きっともっと気軽に英語を学んでいたと思います。

人は、通り過ぎた過去を振り向いたとき「ああ、あの時もうちょっと真剣にやっておけば。」と考えてしまいます。

授業中、みんなに「自分は、何かを本気で始めてみるとすごい自分に会えるぞ。自分ってすごいんだよ。」とよく話すことがあります。でも、時間は、みんな平等に前にしか進みません。小学校の頃の学習は、今やるとたいしたことない内容だったりします。

毎日、5・6時間学校での学習を大切にしましょう。私のように「あの時・・・・」と考えないよう。与えられたことを今の自分の力でコツコツとやりぬこう。

こんな話を生徒に話している自分がいます。さあ頑張ろう！

～～～保護者の皆様毎回のひとこと返信ご協力ありがとうございます！

